

令和7年(2025)1月発行

社会福祉法人はつき会 特別養護老人ホームさくら荘 広報委員会 高松市林町 76 番地 14 (087)868-0700

https:// hatsukikai.or.jp ホームページにブログを開設しています。



こちらの QRコードからも ご覧になれます。



私たちがめざすもの

社会福祉法人はつき会理事長 松村 雅彦

明けましておめでとうございます。

旧年中はたいへんお世話になりました。本年が皆様にとって良い年となりますようお祈り申し上げます。昨年秋には全世界に衝撃がはしりました。

自国第一主義を掲げ、自身の当選のためにはヘイトスピーチも平気で行い、移民排斥のためには基本的人権さえも犠牲してしまう、 "あの人"が超大国の大統領に再選されました。

世界は分断の時代をむかえたと言われています。反グローバリズムのうねりが世界的に起こりつつあり、彼の再選はそれを象徴するものかもしれません。

そのような中、私たちはどう考え、どう動くべきでしょうか。

難しい問題です。私もはっきりとはわかりません。ただ、今できることは、高齢者、障害者、児童と健常者が寄り添って共に生きるコミュニティ、外国人とあたりまえに支えあう社会や職場、その実現に向けて一歩一歩すすむことではないかと思います。

新年を迎えて

特別養護老人ホームさくら荘 ケアハウス花みずき施設長 秋山 浩一

新年明けましておめでとうございます。謹んで新年のお喜びを申し上げます。

新型コロナウイルス感染症も一昨年5類感染症に移行して、市中では、マスクをつけている方もほとんど見なくなり、普通の風邪のような認識に変わってきているように思えます。

施設におきましても、少しずつコロナ前の状態に戻そうとしているところですが、まだまだ強い感染力を持っており、高齢者の 皆様にとっては、いまだ大きな脅威であることには変わりありません。今後とも、利用者の皆様に快適にお過ごしいただけるよう 努めるとともに、様々な感染症に対し、決して感染者を出さないよう感染対策を徹底してまいりたいと存じます。

本年こそは、皆様方が安心で健やかな生活を送れる年となるよう心より祈念申し上げるとともに、我々職員一同は、より一層の サービスの向上に取り組み、地域の皆様との繋がりを大切にし、利用者皆様方の安心・安全を第一に、ご家族様も含め、皆様方が ぬくもりを感じあたたかい施設となるよう、誠心誠意努めてまいりたいと存じます。

令和7年元旦

対話型 Al













11月21日に、落語家の桂こけ枝さんを司会にむかえ、対話型 AI を介護に活用する検証実験を行いました。昔の仕事や最近の 生活についてタレントの野々村真さんと画面を通して会話を行いました。 サプライズで本人も登場し楽しい時間を過ごしました。

もちつき





12月27日にもちつきを行いました。杵と臼で行い、皆さまから大きな掛け声とともにつきあがり、美味しいお餅が完成しました。







クリスマスケーキ







クリスマスケーキ皆さんで一緒に食べました。 甘くて美味しいと笑顔がいっぱいなひと時でした。



介護の相談・悩み等ございましたら、 さくら荘老人介護支援センターまで お気軽にお問い合わせください。

(087)868-0720



苦情受付窓口

さくら荘ではご利用者、ご家族からの 苦情に適切に対応する体制を整えて います。館内に苦情受付ボックスを設 置しています。